
Compte Rendu Réunion Jeune 
Lundi 16 Décembre 

Présidée par : Max Laisne 
Encadrants présents : 

 Éducateur : Patrick Besnier 

 Dirigeants : Guillaume Brasseur, David Camus, Clément Quesne 

 Dirigeant en attente de licence : Julien Grude 

Enfants représentés par leurs parents : 

 U7 : 0 enfants sur 12 

 U9 : 4 enfants sur 18 

 U11 : 6 enfants sur 25 

 U13 : 5 enfants sur 12 

Total : 15 enfants représentés sur les 28 initialement prévus, pour un total global de 
67 enfants dans le club. 

 

Introduction 

Rappel de l'importance des réunions 

Les réunions comme celle-ci jouent un rôle essentiel dans la cohésion et la 
coordination des diƯérentes équipes, permettant aux éducateurs et aux parents 
d'échanger sur les progrès, les diƯicultés rencontrées et les projets à venir. Nous 
encourageons vivement une meilleure participation pour les prochaines réunions, afin 
que chaque catégorie bénéficie de retours constructifs et que nous puissions avancer 
ensemble pour le bien-être sportif des enfants. Il n’y a que 4 réunions par an, dont 2 
ont déjà été produite. Compter sur le compte rendu ne permet pas d’avoir des 
échanges constructifs. La prochaine réunion aura lieu courant Mars-Avril. 

Remerciements 

Nous adressons un remerciement particulier aux personnes présentes lors de cette 
réunion. Leur implication témoigne de leur engagement pour leur enfant et 
représente également l’équipe de leur enfant ainsi que pour la réussite de notre 
projet commun. Nous espérons que cet exemple encouragera d'autres parents à 
participer à l'avenir. 

 



Bilans par catégorie 

U7 

Aucun bilan n'a pu être établi en raison de l'absence de représentants. Par conséquent, 
les décisions concernant cette catégorie seront prises en collaboration directe avec 
l'éducateur en charge. 

U9 

Le bilan global est satisfaisant, malgré une disparité de niveau normale entre les 
premières et deuxièmes années. Une équipe élite a été constituée pour anticiper les 
besoins de la saison prochaine. L'objectif est de créer une équipe départementale ou 
intersectorielle l'année prochaine. 

Nous attirons l'attention sur l'importance de limiter le brassage au sein des groupes, 
afin que chaque enfant puisse jouer et progresser individuellement, sans dépendre 
uniquement des plus performants. Cette approche vise à maximiser l'implication de 
tous sur le terrain. 

Aucune question particulière n'a été soulevée par les parents présents. 

U11 

L'équipe A est désormais inscrite en Inter- Secteur, mais il a été impossible de la placer 
en niveau départemental en raison des inscriptions qui se font au début de saison. Cela 
engendre des déplacements plus importants, mais oƯre un niveau de jeu plus 
compétitif ( toutes les équipes les plus faible de départemental ainsi que les meilleures 
équipes du district ). Sur l’application, elle est nommée Equipe InterSecteur. 

L'équipe B évolue en niveau District, ce qui permet un apprentissage progressif pour les 
enfants moins expérimentés. Toutefois, le niveau général reste faible, et des 
entraînements spécifiques leur sont dédiés pour accélérer leur progression. Sur 
l’application, elle est nommée Equipe District. 

Un problème persiste concernant les convocations du samedi : 

 EƯectif : 16 enfants seulement pour constituer deux équipes, sans 
remplaçants. 

 Conséquences : Une équipe complète ( 9 enfants ) manque régulièrement à 
l'appel, limitant les opportunités de jeu et d'évolution des enfants. 

Nous insistons sur la nécessité de répondre aux convocations, car cela impacte 
directement la gestion des groupes et la performance des équipes. 

Des parents ont également soulevé des inquiétudes concernant les défaites fréquentes 
de l'équipe B. Ces résultats sont liés à deux facteurs principaux : 



1. Le non-brassage des équipes par le district en début de saison, entraînant des 
déséquilibres de niveau. 

2. L'absence régulière d'enfants, rendant diƯicile toute organisation optimale. 

U13 

Le bilan est décevant sur le plan des résultats. Plusieurs matchs auraient dû être 
gagnés, mais la majorité des équipes est reléguée en 3e division. Malgré cela, l'objectif 
pour la fin de saison est de viser le haut de tableau, en vue de retrouver la 2e division 
l'année prochaine. 

Un ajustement tactique est en cours pour améliorer la circulation du ballon. Nous 
notons également que le groupe est majoritairement composé de joueurs de première 
année, ce qui laisse présager une progression significative pour la saison prochaine 
grâce à l'expérience acquise. 
 

Aucune remarque n’a été soulevé par les parents 

 

Remarques Globales 

Concernant les entraînements, un problème de ponctualité a été signalé sur la fin des 
entrainements. L’horaire de fin n’est pas toujours respecté, surtout le lundi. Ceproblème 
a déjà été évoqué lors de la première réunion et concerne principalement les catégories 
U11 et U13. 

 Lundi : Les séances commencent souvent en retard, impactant leur fin. 

 Solution : Les entraînements débuteront désormais à l'heure prévue, sans 
attendre les retardataires. Nous rappelons que les enfants doivent être 
présents 10 minutes avant le début de chaque séance. La séance est prévue 
pour 1h30 d’entrainement ( 1h15 de terrain et 15 min pour la douche ). 

 Une amélioration de la ponctualité sera apporté afin de terminer à l’heure le 
lundi. 

Présence aux entraînements 

La participation est globalement satisfaisante avec une moyenne de 81 %. En excluant 
un seul joueur par groupe ( les moins assidus ), cette moyenne monte à 86 %. Ces 
chiƯres témoignent d'un bon engagement général et se reflètent dans les performances 
des joueurs, que ce soit en progrès ou en stagnation. 

Le taux de présence le plus faible est de 23% contre 100% pour le plus assidu. 

 



Invitations aux catégories supérieures 

En préparation de la prochaine saison (janvier/février), des invitations seront envoyées 
aux enfants pour participer à des entraînements et plateaux avec la catégorie 
supérieure. Cela permettra de mieux évaluer les opportunités pour former des équipes 
compétitives, comme une équipe départementale. A savoir qu’une saison ne se prépare 
pas en Août mais en Janvier voir Février au plus tard. 

 

Application du club 

La nouvelle application facilite l'organisation et la communication : 

 Avantages : 

o Visibilité sur les événements à long terme (plateaux, stages, tournois). 

o Invitations rapides pour les enfants d'autres catégories. 

 WhatsApp : Reste utilisé pour les échanges urgents et la communication/partage 
entre parents. 

 

Stages 

Bilan du dernier stage 

Les retours ont été très positifs. Les critiques sur le coût du repas étaient dues à des 
informations incomplètes. Le tarif incluait : 

 Le repas 

 Le goûter 

 Les condiments 

 Une partie de la logistique (vaisselle) 

Pour le prochain stage, seuls les repas seront inclus dans ce tarif, rendant l’oƯre plus 
accessible. Comparativement : 

 Clubs similaires : 25 à 30 € par jour hors repas. 

 Club plus grand : 150 € pour 4 jours non divisibles, avec repas à 6 € 
supplémentaire par jour. 

Aucun éducateur n’a perçu de rémunération sur le dernier stage. Seul les 2 jeunes 
animateurs U15 ont perçu une enveloppe. 

Stage de février 



Dates : 21 au 27 février 

 Une journée dédiée aux gardiens de but. 

 Inscription via l’application ou le site du club ( ouverte ) 

 Jeune animateur U13 pour encadrer les U8-U10 et U15 pour tout le stage. 

Projets pour juillet 

 Journée au Laser Game à tarif réduit ( potentiellement participation de 4€ ) 

 Tenue complète aux couleurs du club (maillot, short, chaussettes) oƯerte. 

 

Tournoi Inter-régional 

Les inscriptions pour le tournoi du 9 juin sont ouvertes. Les informations sont 
disponibles sur le site ou l’application du club. 

 

Conclusion  

Le bilan sportif est globalement positif malgré quelques défis. Les équipes U9 et U11 
montrent des progrès notables, avec une équipe élite formée pour anticiper la saison 
prochaine et une équipe B qui bénéficie d'entraînements spécifiques pour améliorer son 
niveau. Les U13 rencontrent des diƯicultés en compétition, mais l'objectif reste de viser 
le haut du tableau et de retrouver la 2e division grâce à un ajustement tactique. La 
participation aux entraînements est satisfaisante, avec un taux d’assiduité de 81%, et 
des initiatives sont prises pour renforcer la compétitivité des équipes, notamment par 
des invitations aux catégories supérieures pour mieux préparer la prochaine saison. 

Nous restons à votre disposition pour toute question ou suggestion afin d'améliorer 
l'expérience sportive de vos enfants. Merci à tous pour votre engagement et votre 
soutien ! 


